
Pièces 2 Pièces

Référence 82593305

Prix 550 000 €

Roquebrune-Cap-Martin
Appartement à vendre (06190)
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Situé  dans  un  de  quartier  le  plus  recherché  de  Roquebrune-Cap-Martin,  bel

appartement spacieux et lumineux d'un superficie d'environ 49m2, composé d'un

hall d'entrée, d'un séjour avec cuisine ouverte équipée, d'une chambre, d'une salle

de bains avec douche, une salle d'eau, d'un grand balcon avec vue panoramique

sur la mer.L'appartement a été rénové récemment avec des finitions de haut qualité

et  entièrement  meublé  (meubles  italiens).La  résidence  est  renommée  pour  sa

position et son niveau élevé d'entretien, disposant d'un service de sécurité et d'un

bel espace commun avec une grande piscine ...

Located in the most sought-after area of Roquebrune-Cap-Martin, spacious, bright

apartment  of  approx.  49m2,  comprising entrance hall,  living room with  open-plan

kitchen,  bedroom,  bathroom  with  shower  and  large  balcony  with  panoramic  sea

view.The  apartment  has  been  renovated  to  a  high  standard  and  is  fully  furnished

(Italian  furniture).The  residence  is  renowned  for  its  location  and  high  level  of

maintenance,  with  a  security  service  and  a  beautiful  communal  area  with  a  large

swimming  pool  in  a  large  private  garden.A  cellar  and  garage  complete  the

property.Information on the risks to which this ...

SPARK & PARTNERS LUXURY REAL ESTATE

1 Boulevard Princesse Charlotte - 98000 MONACO
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